
ロータリー財団月間卓話
「ロータリー財団について」

国際ロータリー第2560地区
ロータリー財団委員会

寄付・資金・ポリオプラス委員会
委員長　土田正憲 様（長岡RC） 

■ロータリー財団組織と仕組みの概要
ロータリー財団管理委員会（TRF）はロータリー

財団の業務を管理しています。国際ロータリー会
長エレクトが管理委員を指名し、理事会が正式に
選出します。管理委員は4年の任期を務めます。
2024-25年度は管理委員長にマーク・ダニエル・マ
ロ―二―氏、管理委員には日本から三木 明氏が任
命されています。
ロータリー財団の使命は、「世界でよいことをし

よう」というスローガンのもと、「ロータリアンが、
人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供
し、環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通
じて、世界理解、親善、平和を構築できるように
支援すること」です。
ロータリアンからの寄付は「シェアシステム」

によりさまざまな奉仕活動に使われます 。
ロータリアンからの寄付のうち、年次基金と恒

久基金は３年間の運用を経て元本の100%を維持し
たまま、様々な活動への資金として使うことがで
きるようになります。
３年間の運用を経て、年次プログラム活動資金

として振り分けられた資金は、DDF（地区財団活
動資金：District Designated Fund）として地区に、
WF（国際財団活動資金：World Fund）として全
世界的にプールする形に分類されます。通常地区
の予算を考える際にはこのDDFのみを見ることに
なります。DDFの中から50％を地区補助金として、
50％をグローバル補助金などに使われます。皆さ
まからの寄付は、このような仕組みでさまざまな
奉仕活動に使われます。

■補助金に関して
財団の補助金活動には大まかに人道的プロジェ

クト、奨学金、職業研修チーム派遣の３種類があ
ります。基本的にグローバル補助金プロジェクト
は地区補助金の要件に追加の要件が着くもので、
使途がより限定されます。なお、現在、グローバ
ル補助金の応募まだはありません。随時受け付け

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団委員会 土田正憲様より
ニコニコBOXにご協力いただきました。
渡辺良一 会長
　2週間ほど入院しました。１か月ぶりの例会で
す。クラブよりお見舞いをいただきありがとうご
ざいました。地区ロータリー財団委員会 土田様、
卓話よろしくお願いいたします。
荻根澤隆雄さん
　先週の当クラブ親睦旅行では委員長の松永さん始
め委員の皆様のご尽力のお陰で大変に良き旅と楽
しむことが出来ました。心より御礼を申し上げま
す。本当にありがとうございました
松永隆夫さん
　11月5日・6日の親睦旅行、無事に帰ってくること
が出来ました。長旅でしたけれども皆様のご協力
に感謝いたします。
船越良則さん
　先週の親睦旅行に参加していただいた皆様ありが
とうございました。天気も良く楽しかったです。 
土田様、本日はよろしくお願いいたします。
嘉瀬一洋さん
　親睦旅行大変お疲れ様でした。天気にも恵まれ良
き旅となりました。松永委員長お疲れ様でした。 
土田様、卓話よろしくお願いいたします。
丸山行彦さん
　親睦委員長の松永さんをはじめ委員会の皆様、楽
しい旅行ありがとうございました。
西山徳芳さん
　我が家の畑の「さつま芋」豊作です。腰痛に悩ま
されています。
菊池　渉さん
　日本の選挙もアメリカの選挙も予想が外れっぱな
しでした。老後の予想も外れてくれるかしら…？
吉井直樹さん
　山の木々が色付いて秋の深まりが感じられます。
まだまだ秋の味覚を楽しめます。本日、土田様よ
ろしくお願いいたします。
中林順一さん
　電動シャッターが故障ばかりするので交換しても
らうことになりました。工事中でやかましいで
す。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いいたします。   
松永一義さん、清水泰生さん、高橋俊樹さん、
中村友昭さん、白倉徳幸さん、柳取崇之さん、 
渡部　宏さん、早川滝徳さん、杉山幸英さん、
重山直明さん、石橋育於さん、落合孝夫さん、 

歸山　肇さん、外山浩玲さん、小林卓哉さん、
斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん、安達俊明さん、
野水靖之さん
　地区ロータリー財団委員会 土田正憲様、本日は卓
話ありがとうございます。お話楽しみにしており
ます。
　　　　　　 1 1 月 1 3日分　　￥   37,000
　　　　　　　 今 年 度 累 計 　　￥509,000

会長挨拶
　　　　　　　　渡辺良一  会長

　皆さんこんにちは。 
　私事で2週間お休みし、西山さん・吉井
さんはじめご迷惑をお掛けいたしまし
た。先週の親睦旅行に参加された皆様お
疲れ様でした。松永親睦委員長・日本旅
行の小林さん・親睦委員会の皆さん、あ
りがとうございました。

　この1か月、政治では国内で与党が大敗し野党が躍進いた
しました。国際的にはトランプが再選いたしました。また
スポーツ界では大谷が属するドジャーズがワールドシリー
ズで優勝し、国内では横浜DeNAベイスターズが日本シリー
ズを制しました。
　本日の話題をお話いたします。今日も大切な先輩ロータ
リアンと私との思い出をお話いたします。
　その方はいつも穏やかに、優しく接していただきまし
た。そして私の事をいつも褒めて下さいました。“素敵な服
ですね”といった感じでお褒め頂きました。その方自身がと
てもお洒落でした。
　その方との関係が決定的に近づいたのは60周年誌の編纂
でした。私にとって初めての経験でしたので、正解が分か
らず、不安で一杯でした。その作業の間ほぼ毎日その方の
会社に通いました。そしていつも、その方が“素晴らしい！
このままでいいんですよ。”と、励ましていただきました。
　その方のお陰で60周年誌の編纂を無事終えることが出来

き、当時60周年事業の実行委員長であった山田さ
んに対し責任を果たすことが出来ました。
　私にとってその方を一言で表すなら“ロータリー
の父”です。年齢的にも親子の開きがあります
が、その存在が父親そのものでした。その方は、
私にとって最高に尊敬すべきロータリアンであ
り、“ロータリーに入会した意義”そのもののよう
に思えます。
　渋谷健一さん　11月13日　今日がご命日です。忘
れることが出来ない、大切な人です。
　挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年11月のロータリーレートは、1ドル153円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条市特別支援教育研究協議会より
　「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月10日（火） 10：40～11：30
　　　場　所　三条市立大島中学校
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内７クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　2025年4月4日（金） 18：30～
　　　会　場　魚長
◎南雲ガバナー事務所より
　「カルガリー国際大会 参加のお願いと

参加ツアー募集のご案内」
　●地区のツアーに参加を希望される方は、12月12日
（木）までにJTB長岡支店にお申し込みください。

　●大会参加登録については、個人にてMyRotaryから
お申し込みいただけます。12月15日までの登録・入金
は割引料金が適用されます。

　●クレジットカード情報取り扱いの厳格化に伴い、日本
事務局へのFAXでの登録が出来なくなりました。

◎次週 20日（水）は、クラブ休会です。

夜例会
「ファミリークリスマスパーティー」

のご案内
　日　時　12月18日（水）
　受　付　18：00～ ／ 開　会　18：30～
　会　場　ジオ・ワールドＶＩＰ スクエア
　会　費　メンバー ７,000円
　　　　　ご同伴者（ご夫人含む） ５,000円
　　　　　お子様 ３,000円
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ています。
過去5年間、財団のグローバル補助金では、

1800万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに
充てられてきました。環境を支援する別個の重点
分野を設立することで、ロータリアンが世界中の
地域社会で好ましい変化をもたらし、より大きな
インパクトを生み出す一助となります。 
今年度より環境はロータリーの7つ目の重点分

野となり、グローバル補助金によって実施される
奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかのカ
テゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と治
療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率
向上、地域社会の経済発展です。 

■ポリオやロータリーカードの現況
ポリオの根絶は35年以上にわたってロータリー

会員が力を注いでいる活動です。活動以来、世界
の発症数は99.9％減っていますが、ポリオはまだ
根絶されていません。現在の常在国はパキスタン
とアフガニスタンの2か国です。治療法はありま
せんが、ワクチンで予防可能です。ロータリーは
目標を実現するまで決してあきらめません。 
アフリカ地域のポリオフリー認定から4年たち

ました。アフリカでのこの快挙は、アフリカ全体
の子どもの健康と公衆衛生に恩恵をもたらしてい
ます。アフリカでのポリオ根絶活動を支えてきた
インフラと技術は、新型コロナウイルスへの対応
において重要な役割を果たしており、今後の公衆
衛生上の緊急時に応用できます。また、ポリオワー
カーは、ポリオ以外の疾病の定期予防接種、医薬
品の配布、その他の医療サービスを提供していま
す。
ロータリーカードを作って、使って奉仕活動に

役立てましょう。ロータリーカードご利用金額の
0.3％がロータリーに送金されポリオ撲滅に役立て
られます。ETCカードも申し込めます。地区とし
てロータリーに関わる支払いを、ロータリーカー
ドを使用していただくことをおすすめします。

■最後に
令和6年10月19日・20日の2日間、長岡市内で開

催された地区大会において「ポリオ啓発ブース」
を出展しました。皆さまからのご協力のお陰で
111,031円の寄付をいただきました。10月21日に
ロータリー財団に送金したことを報告いたしま
す。ありがとうございました。

ロータリーはステージ•
みんなが輝く！
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「暮れなずむ粟ヶ岳」
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柳 取 崇 之
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落 合 孝 夫
小 林 吾 郎
吉 井 直 樹
小 林 吾 郎

（クラブ奉仕A）

（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／
／
／
／
／
／

／南雲博文

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

【ゲスト】
・地区ロータリー財団委員会
 寄付・資金・ポリオプラス委員長
 土田正憲 様（長岡RC）
【ビジター】
米山記念奨学生　胡湘榕さん 
【先週のメークアップ】
［11.7］三条RACへ
・高橋俊樹さん
［11.11］高田東RCへ
・野崎喜一郎さん
［11.11］あそぼって遊具贈呈式へ
・渡辺良一さん、船越良則さん、
・松永一義さん、野水靖之さん
［11.11］三条南RCへ
・小越憲泰さん、野水靖之さん
・石橋育於さん、斎藤弘文さん、
・中村和彦さん
［11.12］第7回ガバナー補佐会議
 （長岡）へ
・杉山幸英さん

■本日の出席会員数：56名中37名
■先々週出席率：81.48％
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き、当時60周年事業の実行委員長であった山田さ
んに対し責任を果たすことが出来ました。
　私にとってその方を一言で表すなら“ロータリー
の父”です。年齢的にも親子の開きがあります
が、その存在が父親そのものでした。その方は、
私にとって最高に尊敬すべきロータリアンであ
り、“ロータリーに入会した意義”そのもののよう
に思えます。
　渋谷健一さん　11月13日　今日がご命日です。忘
れることが出来ない、大切な人です。
　挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年11月のロータリーレートは、1ドル153円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条市特別支援教育研究協議会より
　「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月10日（火） 10：40～11：30
　　　場　所　三条市立大島中学校
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内７クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　2025年4月4日（金） 18：30～
　　　会　場　魚長
◎南雲ガバナー事務所より
　「カルガリー国際大会 参加のお願いと

参加ツアー募集のご案内」
　●地区のツアーに参加を希望される方は、12月12日
（木）までにJTB長岡支店にお申し込みください。

　●大会参加登録については、個人にてMyRotaryから
お申し込みいただけます。12月15日までの登録・入金
は割引料金が適用されます。

　●クレジットカード情報取り扱いの厳格化に伴い、日本
事務局へのFAXでの登録が出来なくなりました。

◎次週 20日（水）は、クラブ休会です。

夜例会
「ファミリークリスマスパーティー」

のご案内
　日　時　12月18日（水）
　受　付　18：00～ ／ 開　会　18：30～
　会　場　ジオ・ワールドＶＩＰ スクエア
　会　費　メンバー ７,000円
　　　　　ご同伴者（ご夫人含む） ５,000円
　　　　　お子様 ３,000円

ています。
過去5年間、財団のグローバル補助金では、

1800万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに
充てられてきました。環境を支援する別個の重点
分野を設立することで、ロータリアンが世界中の
地域社会で好ましい変化をもたらし、より大きな
インパクトを生み出す一助となります。 
今年度より環境はロータリーの7つ目の重点分

野となり、グローバル補助金によって実施される
奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかのカ
テゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と治
療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率
向上、地域社会の経済発展です。 

■ポリオやロータリーカードの現況
ポリオの根絶は35年以上にわたってロータリー

会員が力を注いでいる活動です。活動以来、世界
の発症数は99.9％減っていますが、ポリオはまだ
根絶されていません。現在の常在国はパキスタン
とアフガニスタンの2か国です。治療法はありま
せんが、ワクチンで予防可能です。ロータリーは
目標を実現するまで決してあきらめません。 
アフリカ地域のポリオフリー認定から4年たち

ました。アフリカでのこの快挙は、アフリカ全体
の子どもの健康と公衆衛生に恩恵をもたらしてい
ます。アフリカでのポリオ根絶活動を支えてきた
インフラと技術は、新型コロナウイルスへの対応
において重要な役割を果たしており、今後の公衆
衛生上の緊急時に応用できます。また、ポリオワー
カーは、ポリオ以外の疾病の定期予防接種、医薬
品の配布、その他の医療サービスを提供していま
す。
ロータリーカードを作って、使って奉仕活動に

役立てましょう。ロータリーカードご利用金額の
0.3％がロータリーに送金されポリオ撲滅に役立て
られます。ETCカードも申し込めます。地区とし
てロータリーに関わる支払いを、ロータリーカー
ドを使用していただくことをおすすめします。

■最後に
令和6年10月19日・20日の2日間、長岡市内で開

催された地区大会において「ポリオ啓発ブース」
を出展しました。皆さまからのご協力のお陰で
111,031円の寄付をいただきました。10月21日に
ロータリー財団に送金したことを報告いたしま
す。ありがとうございました。
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ロータリー財団月間卓話
「ロータリー財団について」

国際ロータリー第2560地区
ロータリー財団委員会

寄付・資金・ポリオプラス委員会
委員長　土田正憲 様（長岡RC） 

■ロータリー財団組織と仕組みの概要
ロータリー財団管理委員会（TRF）はロータリー

財団の業務を管理しています。国際ロータリー会
長エレクトが管理委員を指名し、理事会が正式に
選出します。管理委員は4年の任期を務めます。
2024-25年度は管理委員長にマーク・ダニエル・マ
ロ―二―氏、管理委員には日本から三木 明氏が任
命されています。
ロータリー財団の使命は、「世界でよいことをし

よう」というスローガンのもと、「ロータリアンが、
人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供
し、環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通
じて、世界理解、親善、平和を構築できるように
支援すること」です。
ロータリアンからの寄付は「シェアシステム」

によりさまざまな奉仕活動に使われます 。
ロータリアンからの寄付のうち、年次基金と恒

久基金は３年間の運用を経て元本の100%を維持し
たまま、様々な活動への資金として使うことがで
きるようになります。
３年間の運用を経て、年次プログラム活動資金

として振り分けられた資金は、DDF（地区財団活
動資金：District Designated Fund）として地区に、
WF（国際財団活動資金：World Fund）として全
世界的にプールする形に分類されます。通常地区
の予算を考える際にはこのDDFのみを見ることに
なります。DDFの中から50％を地区補助金として、
50％をグローバル補助金などに使われます。皆さ
まからの寄付は、このような仕組みでさまざまな
奉仕活動に使われます。

■補助金に関して
財団の補助金活動には大まかに人道的プロジェ

クト、奨学金、職業研修チーム派遣の３種類があ
ります。基本的にグローバル補助金プロジェクト
は地区補助金の要件に追加の要件が着くもので、
使途がより限定されます。なお、現在、グローバ
ル補助金の応募まだはありません。随時受け付け

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団委員会 土田正憲様より
ニコニコBOXにご協力いただきました。
渡辺良一 会長
　2週間ほど入院しました。１か月ぶりの例会で
す。クラブよりお見舞いをいただきありがとうご
ざいました。地区ロータリー財団委員会 土田様、
卓話よろしくお願いいたします。
荻根澤隆雄さん
　先週の当クラブ親睦旅行では委員長の松永さん始
め委員の皆様のご尽力のお陰で大変に良き旅と楽
しむことが出来ました。心より御礼を申し上げま
す。本当にありがとうございました
松永隆夫さん
　11月5日・6日の親睦旅行、無事に帰ってくること
が出来ました。長旅でしたけれども皆様のご協力
に感謝いたします。
船越良則さん
　先週の親睦旅行に参加していただいた皆様ありが
とうございました。天気も良く楽しかったです。 
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　私にとってその方を一言で表すなら“ロータリー
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において重要な役割を果たしており、今後の公衆
衛生上の緊急時に応用できます。また、ポリオワー
カーは、ポリオ以外の疾病の定期予防接種、医薬
品の配布、その他の医療サービスを提供していま
す。
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社会奉仕事業
「あそぼって遊具寄贈」 
渡辺年度の社会奉仕事業として、子育て拠点施設
あそぼってに遊具を寄贈し、11月11日（月）に三条
市教育委員会（市役所栄庁舎）で贈呈式を行いまし
た。

創立70周年記念事業
「三条市立大学 国旗掲揚塔寄贈」 
創立70周年記念事業として、三条市立大学に国旗
掲揚塔を寄贈し、 11月14日（木）に贈呈式を行いま
した。
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が出来ました。長旅でしたけれども皆様のご協力
に感謝いたします。
船越良則さん
　先週の親睦旅行に参加していただいた皆様ありが
とうございました。天気も良く楽しかったです。 
土田様、本日はよろしくお願いいたします。
嘉瀬一洋さん
　親睦旅行大変お疲れ様でした。天気にも恵まれ良
き旅となりました。松永委員長お疲れ様でした。 
土田様、卓話よろしくお願いいたします。
丸山行彦さん
　親睦委員長の松永さんをはじめ委員会の皆様、楽
しい旅行ありがとうございました。
西山徳芳さん
　我が家の畑の「さつま芋」豊作です。腰痛に悩ま
されています。
菊池　渉さん
　日本の選挙もアメリカの選挙も予想が外れっぱな
しでした。老後の予想も外れてくれるかしら…？
吉井直樹さん
　山の木々が色付いて秋の深まりが感じられます。
まだまだ秋の味覚を楽しめます。本日、土田様よ
ろしくお願いいたします。
中林順一さん
　電動シャッターが故障ばかりするので交換しても
らうことになりました。工事中でやかましいで
す。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いいたします。   
松永一義さん、清水泰生さん、高橋俊樹さん、
中村友昭さん、白倉徳幸さん、柳取崇之さん、 
渡部　宏さん、早川滝徳さん、杉山幸英さん、
重山直明さん、石橋育於さん、落合孝夫さん、 

歸山　肇さん、外山浩玲さん、小林卓哉さん、
斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん、安達俊明さん、
野水靖之さん
　地区ロータリー財団委員会 土田正憲様、本日は卓
話ありがとうございます。お話楽しみにしており
ます。
　　　　　　 1 1 月 1 3日分　　￥   37,000
　　　　　　　 今 年 度 累 計 　　￥509,000

会長挨拶
　　　　　　　　渡辺良一  会長

　皆さんこんにちは。 
　私事で2週間お休みし、西山さん・吉井
さんはじめご迷惑をお掛けいたしまし
た。先週の親睦旅行に参加された皆様お
疲れ様でした。松永親睦委員長・日本旅
行の小林さん・親睦委員会の皆さん、あ
りがとうございました。

　この1か月、政治では国内で与党が大敗し野党が躍進いた
しました。国際的にはトランプが再選いたしました。また
スポーツ界では大谷が属するドジャーズがワールドシリー
ズで優勝し、国内では横浜DeNAベイスターズが日本シリー
ズを制しました。
　本日の話題をお話いたします。今日も大切な先輩ロータ
リアンと私との思い出をお話いたします。
　その方はいつも穏やかに、優しく接していただきまし
た。そして私の事をいつも褒めて下さいました。“素敵な服
ですね”といった感じでお褒め頂きました。その方自身がと
てもお洒落でした。
　その方との関係が決定的に近づいたのは60周年誌の編纂
でした。私にとって初めての経験でしたので、正解が分か
らず、不安で一杯でした。その作業の間ほぼ毎日その方の
会社に通いました。そしていつも、その方が“素晴らしい！
このままでいいんですよ。”と、励ましていただきました。
　その方のお陰で60周年誌の編纂を無事終えることが出来

き、当時60周年事業の実行委員長であった山田さ
んに対し責任を果たすことが出来ました。
　私にとってその方を一言で表すなら“ロータリー
の父”です。年齢的にも親子の開きがあります
が、その存在が父親そのものでした。その方は、
私にとって最高に尊敬すべきロータリアンであ
り、“ロータリーに入会した意義”そのもののよう
に思えます。
　渋谷健一さん　11月13日　今日がご命日です。忘
れることが出来ない、大切な人です。
　挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年11月のロータリーレートは、1ドル153円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条市特別支援教育研究協議会より
　「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月10日（火） 10：40～11：30
　　　場　所　三条市立大島中学校
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内７クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　2025年4月4日（金） 18：30～
　　　会　場　魚長
◎南雲ガバナー事務所より
　「カルガリー国際大会 参加のお願いと

参加ツアー募集のご案内」
　●地区のツアーに参加を希望される方は、12月12日
（木）までにJTB長岡支店にお申し込みください。

　●大会参加登録については、個人にてMyRotaryから
お申し込みいただけます。12月15日までの登録・入金
は割引料金が適用されます。

　●クレジットカード情報取り扱いの厳格化に伴い、日本
事務局へのFAXでの登録が出来なくなりました。

◎次週 20日（水）は、クラブ休会です。

夜例会
「ファミリークリスマスパーティー」

のご案内
　日　時　12月18日（水）
　受　付　18：00～ ／ 開　会　18：30～
　会　場　ジオ・ワールドＶＩＰ スクエア
　会　費　メンバー ７,000円
　　　　　ご同伴者（ご夫人含む） ５,000円
　　　　　お子様 ３,000円

ています。
過去5年間、財団のグローバル補助金では、

1800万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに
充てられてきました。環境を支援する別個の重点
分野を設立することで、ロータリアンが世界中の
地域社会で好ましい変化をもたらし、より大きな
インパクトを生み出す一助となります。 
今年度より環境はロータリーの7つ目の重点分

野となり、グローバル補助金によって実施される
奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかのカ
テゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と治
療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率
向上、地域社会の経済発展です。 

■ポリオやロータリーカードの現況
ポリオの根絶は35年以上にわたってロータリー

会員が力を注いでいる活動です。活動以来、世界
の発症数は99.9％減っていますが、ポリオはまだ
根絶されていません。現在の常在国はパキスタン
とアフガニスタンの2か国です。治療法はありま
せんが、ワクチンで予防可能です。ロータリーは
目標を実現するまで決してあきらめません。 
アフリカ地域のポリオフリー認定から4年たち

ました。アフリカでのこの快挙は、アフリカ全体
の子どもの健康と公衆衛生に恩恵をもたらしてい
ます。アフリカでのポリオ根絶活動を支えてきた
インフラと技術は、新型コロナウイルスへの対応
において重要な役割を果たしており、今後の公衆
衛生上の緊急時に応用できます。また、ポリオワー
カーは、ポリオ以外の疾病の定期予防接種、医薬
品の配布、その他の医療サービスを提供していま
す。
ロータリーカードを作って、使って奉仕活動に

役立てましょう。ロータリーカードご利用金額の
0.3％がロータリーに送金されポリオ撲滅に役立て
られます。ETCカードも申し込めます。地区とし
てロータリーに関わる支払いを、ロータリーカー
ドを使用していただくことをおすすめします。

■最後に
令和6年10月19日・20日の2日間、長岡市内で開

催された地区大会において「ポリオ啓発ブース」
を出展しました。皆さまからのご協力のお陰で
111,031円の寄付をいただきました。10月21日に
ロータリー財団に送金したことを報告いたしま
す。ありがとうございました。
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国際ロータリー第2560地区
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ロータリー財団委員会

寄付・資金・ポリオプラス委員会
委員長　土田正憲 様（長岡RC） 

■ロータリー財団組織と仕組みの概要
ロータリー財団管理委員会（TRF）はロータリー

財団の業務を管理しています。国際ロータリー会
長エレクトが管理委員を指名し、理事会が正式に
選出します。管理委員は4年の任期を務めます。
2024-25年度は管理委員長にマーク・ダニエル・マ
ロ―二―氏、管理委員には日本から三木 明氏が任
命されています。
ロータリー財団の使命は、「世界でよいことをし

よう」というスローガンのもと、「ロータリアンが、
人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供
し、環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通
じて、世界理解、親善、平和を構築できるように
支援すること」です。
ロータリアンからの寄付は「シェアシステム」

によりさまざまな奉仕活動に使われます 。
ロータリアンからの寄付のうち、年次基金と恒

久基金は３年間の運用を経て元本の100%を維持し
たまま、様々な活動への資金として使うことがで
きるようになります。
３年間の運用を経て、年次プログラム活動資金

として振り分けられた資金は、DDF（地区財団活
動資金：District Designated Fund）として地区に、
WF（国際財団活動資金：World Fund）として全
世界的にプールする形に分類されます。通常地区
の予算を考える際にはこのDDFのみを見ることに
なります。DDFの中から50％を地区補助金として、
50％をグローバル補助金などに使われます。皆さ
まからの寄付は、このような仕組みでさまざまな
奉仕活動に使われます。

■補助金に関して
財団の補助金活動には大まかに人道的プロジェ

クト、奨学金、職業研修チーム派遣の３種類があ
ります。基本的にグローバル補助金プロジェクト
は地区補助金の要件に追加の要件が着くもので、
使途がより限定されます。なお、現在、グローバ
ル補助金の応募まだはありません。随時受け付け

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団委員会 土田正憲様より
ニコニコBOXにご協力いただきました。
渡辺良一 会長
　2週間ほど入院しました。１か月ぶりの例会で
す。クラブよりお見舞いをいただきありがとうご
ざいました。地区ロータリー財団委員会 土田様、
卓話よろしくお願いいたします。
荻根澤隆雄さん
　先週の当クラブ親睦旅行では委員長の松永さん始
め委員の皆様のご尽力のお陰で大変に良き旅と楽
しむことが出来ました。心より御礼を申し上げま
す。本当にありがとうございました
松永隆夫さん
　11月5日・6日の親睦旅行、無事に帰ってくること
が出来ました。長旅でしたけれども皆様のご協力
に感謝いたします。
船越良則さん
　先週の親睦旅行に参加していただいた皆様ありが
とうございました。天気も良く楽しかったです。 
土田様、本日はよろしくお願いいたします。
嘉瀬一洋さん
　親睦旅行大変お疲れ様でした。天気にも恵まれ良
き旅となりました。松永委員長お疲れ様でした。 
土田様、卓話よろしくお願いいたします。
丸山行彦さん
　親睦委員長の松永さんをはじめ委員会の皆様、楽
しい旅行ありがとうございました。
西山徳芳さん
　我が家の畑の「さつま芋」豊作です。腰痛に悩ま
されています。
菊池　渉さん
　日本の選挙もアメリカの選挙も予想が外れっぱな
しでした。老後の予想も外れてくれるかしら…？
吉井直樹さん
　山の木々が色付いて秋の深まりが感じられます。
まだまだ秋の味覚を楽しめます。本日、土田様よ
ろしくお願いいたします。
中林順一さん
　電動シャッターが故障ばかりするので交換しても
らうことになりました。工事中でやかましいで
す。
相場弘介さん
　本日もよろしくお願いいたします。   
松永一義さん、清水泰生さん、高橋俊樹さん、
中村友昭さん、白倉徳幸さん、柳取崇之さん、 
渡部　宏さん、早川滝徳さん、杉山幸英さん、
重山直明さん、石橋育於さん、落合孝夫さん、 

歸山　肇さん、外山浩玲さん、小林卓哉さん、
斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん、安達俊明さん、
野水靖之さん
　地区ロータリー財団委員会 土田正憲様、本日は卓
話ありがとうございます。お話楽しみにしており
ます。
　　　　　　 1 1 月 1 3日分　　￥   37,000
　　　　　　　 今 年 度 累 計 　　￥509,000

会長挨拶
　　　　　　　　渡辺良一  会長

　皆さんこんにちは。 
　私事で2週間お休みし、西山さん・吉井
さんはじめご迷惑をお掛けいたしまし
た。先週の親睦旅行に参加された皆様お
疲れ様でした。松永親睦委員長・日本旅
行の小林さん・親睦委員会の皆さん、あ
りがとうございました。

　この1か月、政治では国内で与党が大敗し野党が躍進いた
しました。国際的にはトランプが再選いたしました。また
スポーツ界では大谷が属するドジャーズがワールドシリー
ズで優勝し、国内では横浜DeNAベイスターズが日本シリー
ズを制しました。
　本日の話題をお話いたします。今日も大切な先輩ロータ
リアンと私との思い出をお話いたします。
　その方はいつも穏やかに、優しく接していただきまし
た。そして私の事をいつも褒めて下さいました。“素敵な服
ですね”といった感じでお褒め頂きました。その方自身がと
てもお洒落でした。
　その方との関係が決定的に近づいたのは60周年誌の編纂
でした。私にとって初めての経験でしたので、正解が分か
らず、不安で一杯でした。その作業の間ほぼ毎日その方の
会社に通いました。そしていつも、その方が“素晴らしい！
このままでいいんですよ。”と、励ましていただきました。
　その方のお陰で60周年誌の編纂を無事終えることが出来

き、当時60周年事業の実行委員長であった山田さ
んに対し責任を果たすことが出来ました。
　私にとってその方を一言で表すなら“ロータリー
の父”です。年齢的にも親子の開きがあります
が、その存在が父親そのものでした。その方は、
私にとって最高に尊敬すべきロータリアンであ
り、“ロータリーに入会した意義”そのもののよう
に思えます。
　渋谷健一さん　11月13日　今日がご命日です。忘
れることが出来ない、大切な人です。
　挨拶を終わります。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年11月のロータリーレートは、1ドル153円です。
◎南雲ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条市特別支援教育研究協議会より
　「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月10日（火） 10：40～11：30
　　　場　所　三条市立大島中学校
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内７クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　2025年4月4日（金） 18：30～
　　　会　場　魚長
◎南雲ガバナー事務所より
　「カルガリー国際大会 参加のお願いと

参加ツアー募集のご案内」
　●地区のツアーに参加を希望される方は、12月12日
（木）までにJTB長岡支店にお申し込みください。

　●大会参加登録については、個人にてMyRotaryから
お申し込みいただけます。12月15日までの登録・入金
は割引料金が適用されます。

　●クレジットカード情報取り扱いの厳格化に伴い、日本
事務局へのFAXでの登録が出来なくなりました。

◎次週 20日（水）は、クラブ休会です。

夜例会
「ファミリークリスマスパーティー」

のご案内
　日　時　12月18日（水）
　受　付　18：00～ ／ 開　会　18：30～
　会　場　ジオ・ワールドＶＩＰ スクエア
　会　費　メンバー ７,000円
　　　　　ご同伴者（ご夫人含む） ５,000円
　　　　　お子様 ３,000円

ています。
過去5年間、財団のグローバル補助金では、

1800万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに
充てられてきました。環境を支援する別個の重点
分野を設立することで、ロータリアンが世界中の
地域社会で好ましい変化をもたらし、より大きな
インパクトを生み出す一助となります。 
今年度より環境はロータリーの7つ目の重点分

野となり、グローバル補助金によって実施される
奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかのカ
テゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と治
療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率
向上、地域社会の経済発展です。 

■ポリオやロータリーカードの現況
ポリオの根絶は35年以上にわたってロータリー

会員が力を注いでいる活動です。活動以来、世界
の発症数は99.9％減っていますが、ポリオはまだ
根絶されていません。現在の常在国はパキスタン
とアフガニスタンの2か国です。治療法はありま
せんが、ワクチンで予防可能です。ロータリーは
目標を実現するまで決してあきらめません。 
アフリカ地域のポリオフリー認定から4年たち

ました。アフリカでのこの快挙は、アフリカ全体
の子どもの健康と公衆衛生に恩恵をもたらしてい
ます。アフリカでのポリオ根絶活動を支えてきた
インフラと技術は、新型コロナウイルスへの対応
において重要な役割を果たしており、今後の公衆
衛生上の緊急時に応用できます。また、ポリオワー
カーは、ポリオ以外の疾病の定期予防接種、医薬
品の配布、その他の医療サービスを提供していま
す。
ロータリーカードを作って、使って奉仕活動に

役立てましょう。ロータリーカードご利用金額の
0.3％がロータリーに送金されポリオ撲滅に役立て
られます。ETCカードも申し込めます。地区とし
てロータリーに関わる支払いを、ロータリーカー
ドを使用していただくことをおすすめします。

■最後に
令和6年10月19日・20日の2日間、長岡市内で開

催された地区大会において「ポリオ啓発ブース」
を出展しました。皆さまからのご協力のお陰で
111,031円の寄付をいただきました。10月21日に
ロータリー財団に送金したことを報告いたしま
す。ありがとうございました。
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　　次々週例会　 12月 11日 「外部卓話」　飯塚農園
 代表　飯塚英晃 様

　　次 週 例 会　 12月　4日 「年次総会」　渡辺良一 会長

三条ロータリークラブ例会日

◆三条南RC
　「ロータリー財団月間」 
　加藤一芳 財団委員長 

◆三条南RC
　「新会員卓話」 
　江花正高 会員 

◆三条南RC
　夜例会
　「忘年家族会」 
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「年次総会」 
　武田恒夫 会長 

◆三条北RC
　夜例会 
　「クリスマスパーティー」 
　（記帳できます） 

◆三条北RC
　クラブ休会 
　（記帳できます） 

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　夜例会「忘年家族会」 
　18：30～ 
　於 ジオ・ワールドビップ

◆三条RC
　「外部卓話」 
　飯塚農園 
　代表 飯塚英晃 様 

◆三条東RC
　夜例会 
　「クリスマス家族例会」 
　（記帳できます） 

◆三条南RC
　「年次総会」 
　永桶俊一 会長

◆三条北RC
　「外部卓話」 
　新潟県フードバンク
　連絡協議会事務局長
　小林　淳 様 

◆三条RC
　「年次総会」 
　渡辺良一 会長

◆三条東RC
　「年次総会」 
　大竹賢一 会長 

◆三条東RC
　クラブ休会 
　（記帳できます）

◆三条東RC
　社会奉仕事業 
　グッデイいきいき
　サポートセンター 
　「クリスマスプレゼント会」 
　（記帳できます） 

◆三条南RC
　休会（年末）

◆三条北RC
　休会（年末）

加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館窓口（10～15時）

　●加茂RC 12月 12日（木） 休会　
　●分水RC  17日（火） 夜例会
　●加茂RC  19日（木） 夜例会
　●吉田RC  20日（金） 夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　記帳場所

月の行事予定12


